

INFORME DE ACTIVIDADES

ENERO

Cápsula “Pongámosle fin a la violencia contra las mujeres y niñas”

Actividad: “Pintemos el mundo de naranja”

Fecha: 25 de enero

La Magistrada Presidenta Margarita Concepción Espinosa Armengol, atendió una visita de cortesía de la Diputada Norma Araceli Aranguren Rosique; quien junto con su pleno conformado por los Magistrados Rigoberto Riley Mata Villanueva y Armando Xavier Maldonado Acosta, le extendieron la invitación a la actividad organizada por la Unidad de Género e Inclusión Social del TET, con motivo del Día Naranja.

En compañía del personal jurídico y administrativo, presenciaron la cápsula “Pongámosle fin a la violencia contra las mujeres y niñas” y la actividad “Pintar el mundo de naranja”.



El 30 de enero, se publicó en las páginas de twitter y facebook de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, el banner en relación a "la cultura de la no violencia y la paz", en conmemoración del gran líder pacifista "Mahatma Gandhi" quién defendió y promovió la no violencia y la resistencia pacífica frente a la injusticia.



"En una manera apacible, puedes sacudir el mundo".

Mahatma Gandhi

FEBRERO

El 4 de febrero se publicó en las páginas de twitter y facebook de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, el banner en conmemoración del Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer, con el propósito de reflexionar y tomar consciencia para actuar en la prevención y control de esta enfermedad.



El 21 de febrero, se publicó en las páginas de twitter y facebook de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, el banner en conmemoración del Día Internacional de la Lengua Materna, en la que nos permite recordar y valorar la riqueza de la diversidad lingüística y cultural de nuestro país.

21 de febrero

Día Internacional de la Lengua Materna

La lengua materna, es el primer idioma que adquiere una persona cuando nace y que después forma parte de su vida como un instrumento de comunicación .





MARZO

El 8 de marzo se publicó en las páginas de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, el banner en relación al Día Internacional de la Mujer, que fue declarado por la Organización de la Naciones Unidas, en 1975, la cual determinó el 8 de marzo para conmemorar la 1ra manifestación femenina celebrada ese mismo día, pero en el año 1857, con el fin de recordar la importancia de los derechos de las mujeres.



El 14 de marzo, se publicó en las páginas de twitter y facebook de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, el banner en relación a los 68 años en el que se conmemora que el Gobernador Tomás Garrido Canabal le concede el derecho al voto a la Mujer Tabasqueña, un día como hoy, pero de 1925.

14 de marzo



En 1925 el Gobernador Tomás Garrido Canabal, se concede a la Mujer Tabasqueña el Derecho de Votar y ser Votada.



El 21 de marzo se publicó en las páginas de twitter y facebook de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, el banner en relación a que hace 75 años la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el “Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial”.



Platica “Empoderamiento de niñas y adolescentes”

Fecha: 23 de marzo

Se llevo a cabo una platica de Empoderamiento a niñas y adolescentes del Centro de Atención a la Mujer (CAM), por la Magistrada del Tribunal Electoral de Tabasco (TET), Mtra. Margarita Concepción Espinosa Armengol.

Este evento estuvo presidido por la Lic. Guadalupe Castro de Merino, Presidenta del Sistema DIF Tabasco, quien externó su compromiso de seguir apoyando a las mujeres en situación de vulnerabilidad, brindándoles las herramientas para que sean autosuficientes y más fuertes, y puedan construirse un nuevo futuro lleno de amor y esperanza.



El 25 de marzo, se publicó en las páginas de twitter y facebook de la Unidad de Género e Inclusión Social del Tribunal Electoral de Tabasco, un video acerca de un testimonio sobre violencia de género, con el fin de hacer conciencia y erradicar sobre el grave problema que atraviesan miles de mujeres.

